

Labenne, mardi 31 janvier 2023

## 106 bougies pour la doyenne de la commune Eulalia DUCASSE

*Vendredi 27 janvier, Eulalia Ducasse a fêté ses 106 ans, entourée de ses proches.*

Doyenne de la commune, Eulalia Ducasse habite depuis plus de cinquante ans à Labenne. Elle est toujours prête à raconter quelques anecdotes sur la ville qu'elle a vu se développer.

Entourée de ses proches qui passent la voir quotidiennement, elle vit toujours chez elle et n'hésite pas à leur préparer des douceurs pour le goûter. « *Avant-hier, quand je suis arrivée elle avait fait des crêpes !* » indique sa nièce.

Du haut de ses 106 ans, elle n'a pas perdu son sens de l'humour. « *Je pense qu'ils m'ont oublié sur la liste* » rigole-t-elle.

Eulalia a donc soufflé sur ses bougies ce vendredi 27 janvier, en compagnie de ses proches et de l'Adjoint aux affaires sociales Philippe Hirigoyen, venu lui remettre un présent au nom de la Mairie.